

La dimisión de Calvo Chiva ha abierto una cuarta crisis municipal. El reparto de los cargos del ex concejal lo está estudiando con lupa el alcalde, Sánchez Garrido, hasta ahora incapaz de hacer un equipo de gobierno que le dure más de seis meses. El alcalde quiere pacificar a su grupo y para ello podría optar por darle la Concejalía de Tráfico a Año y Personal a Guijarro.



Calvo Chiva no pudo aguantar la presión de su grupo.

**CALVO CHIVA ESPERO A WINKLER PARA DIMITIR**

## Cuarta crisis municipal en el Ayuntamiento de Toledo

**L**a cuarta crisis municipal ha pillado descolocado al grupo municipal socialista a pesar de que la dimisión de Calvo Chiva era una «crónica anunciada», después de que fuera el propio Hernández Moltó el que se lo pidiera hace meses. Pero, además, ha vuelto a poner en entredicho la lista elaborada por Sán-

chez Garrido y la dirección socialista de Toledo.

En sólo 18 meses, Sánchez Garrido ha modificado su equipo de gobierno cuatro veces. Dos forzado por Francisco Hernández, número tres de su lista, y una tercera cuando cambió de manos, por motivos de liberación, las concejalías. Todas las modificaciones arrastraron una fuer-

te crisis interna en el grupo socialista, que aún no ha superado.

Ahora Sánchez Garrido quiere nivelar las expectativas de los miembros de su equipo, apoyado en la tesis de que seguirá gobernando con la «complacencia» de IU, que está dispuesto a facilitar con sus votos la gobernabilidad del Ayuntamiento en manos del PSOE. El alcalde quiere que el concejal de Tráfico sea un liberado, pero también quiere repartir los cargos para evitar que algunos concejales concentren demasiado poder.

Pedro Año es el candidato a la concejalía de Tráfico aunque no se liberaría, porque tiene un trabajo cómodo que le permitiría compatibilizar los cargos, dando la liberación al concejal de Hacienda, Emiliano García Page, sin trabajo y con dedicación plena, actualmente en el Ayuntamiento. Además, éste es, hasta ahora, el concejal que mejores rendimientos políticos, a nivel municipal, le está dando. Emiliano García Page, a pesar de su juventud, ha conseguido calmar a los empresarios en un tema conflictivo como es el nuevo impuesto del IAE, que en la mayoría de los ayuntamientos españoles está provocando fuertes enfrentamientos y manifestaciones empresariales.

Personal, la otra delegación conflictiva en las manos de Calvo Chiva, la tomaría alguien que conociera bien el tema y de absoluta confianza del alcalde, probablemente Antonio Guijarro, portavoz y liberado municipal.

La decisión definitiva de Sánchez Garrido no se conocerá hasta la próxima semana, pero para el alcalde no va a resultar fácil frenar una crisis interna que lleva meses gestándose y que ha terminado por dividir al grupo en bandos enfrentados por los superpoderes y la acumulación de cargos que algunos concejales tienen.

●●● Y LLEGO WINKLER

El pasado fin de semana estuvo en Toledo el urbanista alemán Bernhard Winkler,